

Die Pfarre Bernhardsthal sucht Mitarbeiter im Pfarrgemeinderat Chance, die (Pfarr-)Gemeinde vor Ort mitzugestalten

Jeder Mensch hat Begabungen, mit denen er seine Pfarrgemeinde unterstützen kann.

Die Mitarbeit im Pfarrgemeinderat bietet

- eine spannende und abwechslungsreiche, freiwillige Tätigkeit
- die Möglichkeit, das Leben der Gemeinde lebendig mitzugestalten
- Handlungsfelder, wo Sie Ihre Fähigkeiten und Kompetenzen einbringen und erweitern können
- sympathische und engagierte Mitstreiter*innen

Sie passen gut zu uns, wenn Sie

- Interesse am Leben der Pfarrgemeinde und des Wohnorts haben
- katholisch sind
- etwas bewegen wollen
- gerne mit anderen Menschen zusammenarbeiten
- über den Tellerrand hinausschauen können
- spannende Ideen haben
- Geduld und Beharrlichkeit zeigen können
- sich über einige Jahre ehrenamtlich engagieren wollen

Bewerbungen: Direkt an Ihre Pfarrgemeinde.

Hinweis für alle, die sich nicht für mehrere Jahre festlegen lassen wollen: Die Mitarbeit in Projekten und für bestimmte Sachgebiete ist jederzeit möglich. Bitte melden Sie sich.